



11/5 市内を笑顔で駆け抜ける



晴天の下、サイクリングイベント「いしづち山麓 SWEETライド」が開催。市内はもちろん全国や海外から536人のサイクリストが集まりました。美しい景色を楽しめるコースを快走したり、数々の西条自慢の食を満喫したりと、参加者は笑顔であふれていました。

10/28 年々盛り上がるハロウィン



西条商店街まちづくり協議会と西条市国際交流協会主催の「ハロウィンパーティ2017」が西条商店街で開催。雨にもかかわらず、約2000人も参加者が集まりました。思い思いの衣装をしてパレードやゲームなどを楽しみ、ハロウィンの文化に触れていました。

11/11 初めての体験に興味津々



11月11日・12日の第38回西条市小松文化祭に併せて「こども文化体験教室」が小松公民館で開催。山野草の苔玉作り、茶道、箏・尺八の演奏がありました。小松文化協会会員の指導で作った作品や、初めて奏でた楽器の音色に、子どもたちは大満足の様子でした。

11/4・5 勇ましい演奏に拍手



第37回東予地域文化祭が2日間にわたって開催。東予体育館では美術、文芸、生花のほか、小中学校作品展が、中央公民館では合唱やダンス、琴、舞踊などの芸能発表が行われました。各種体験コーナーやバザーなどもあり、多くの市民でにぎわいました。

10/19 西条市から全国へ！



合唱やバレーボール、陸上競技で県代表や県選抜選手となった市内中学生が、9月・10月に開催の各種全国大会に出場。市役所を訪れたどの生徒も、全国大会に対する熱い思いを語ってくれました。今後も多くの生徒が全国の舞台で活躍することを期待しています。

10/11 綱引きで好成績！



8月に東京で開催された2017全日本ジュニア・ユース綱引選手権大会に出場した玉津綱引チームが、市役所を訪問。ジュニアチームが2位、ユースチームが3位という輝かしい大会結果を報告してくれました。来年も素晴らしい成績を期待しています。